

## 十一面觀音御開扉と花祭り

4月1日(日)、佐谷建正寺で「木造十一面觀音立像」の御開扉が行われました。

この像は、平安時代に伝教大師によって彫られたと伝えられ、県指定文化財(彫刻1号)に指定されています。

この日は、穏やかな春の日差しの中、多くの人が訪れ、地元の人たちによる食事の接待や子ども会による奉納相撲などが行われました。

また、佐谷区内では花祭りが行われ、同区子ども会が花車を引き、甘茶で接待をしていました。これは、灌仏会と呼ばれる春の仏教行事で、通常はお釈迦様の誕生日に行われますが、同区では御開扉と合わせて行われています。



花車を引く子どもたち

## 新たに地域を守る13人が入団

平成24年度須恵町消防団入退団式が、4月1日(日)に健康広場で行われました。

中牟田健副団長、9人の分団長が退団され、吉本孝治副団長や新分団長などが辞令を受けました。

そして、今年度は13人の新入団員が誕生し、力強く「町民の生命や財産を守ります」と宣誓されました。

●退団 ○副団長 中牟田健 ○分団長 三角栄司(旅石)・岩崎勝(新生)・田原重治(本部)・権藤武範(甲植木)・青木登(新原)・藏座武(上須恵)・瓜生正紀(佐谷)・白水誠(須恵)・稻永啓介(乙植木)

●就任 ○副団長 吉本孝治

●新入団員 林隆利(本部)・大西雄将(佐谷)・松尾翔平(佐谷)・小山田拳太(上須恵)・百田佑基(須恵)・平田英士(甲植木)・稻永恭平(乙植木)・渡邊誉広(旅石)・三角信弘(旅石)・平本純曜(飛越)・柿永翔平(飛越)・林孝行(新生)・児玉和也(新生)

●優良分団表彰 新生分団・新原分団

●優良団員表彰 古島靖(乙植木)・若杉友和(旅石)・稻永太市(上須恵)・添田貴文(須恵)・今泉裕隆(甲植木)・中牟田俊介(上須恵)・母里道武(新原)・百田琢磨(佐谷)・村山真太郎(上須恵)・百津康祐(新原)・長澤吉道(本部)・園田勇(佐谷)・鎌倉幸司(新原)・入江俊輔(飛越)(敬称略・順不同・( )内は分団名)



力強い新入団員宣誓



新分団長に分団旗引き継ぎ



消防庁長官表彰旗授与

## 桜見ごろの中、新生活スタート!

新年度を迎えた4月上旬から中旬にかけて、幼稚園や小学校などで入園式や入学式が行われました。入学式に合わせるように、桜は見ごろとなりました。

式典は、教育委員会の告示や新入生の氏名点呼、在校生からの歓迎のあいさつなどがありました。

氏名を呼ばれると、子どもたちは大きな声で返事をしていました。

入園・入学生数は次のとおりです。

- 幼稚園 ○南幼稚園 69人 ○東幼稚園 49人
- かやの保育所 110人
- アザレア幼稚園 160人
- 小学校 ○第一小学校 101人 ○第二小学校 123人  
○第三小学校 58人
- 中学校 ○須恵中学校 166人 ○東中学校 91人



須恵第二小学校



南幼稚園



須恵東中学校

## 須恵リトルベアーズ、新人戦全勝優勝!!

3月24日(土)、東福岡少年軟式野球連盟会長杯争奪新人戦(東福岡少年軟式野球連盟主催:春山尚慶会長)・スポーツの文巧堂旗争奪少年野球大会(志免町・吉村社長)が行われ、須恵リトルベアーズ(田原虎明代表・岩崎勝監督)が全勝で2年ぶりの優勝を果たしました。

主将の村上拓巳君は、「新チームでの初めての大会で、多くの人の応援や支えのおかげで優勝することが出来ました。これからも感謝の気持ちを忘れず“こころひとつに”優勝目指して頑張ります。」と話していました。



見事優勝を果たした須恵リトルベアーズ